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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 令和元年 9 月 28 日（土）午前 10 時～10 時 30 分 

場 所 亀久保分館（亀久保北町会） 
参加者数 19 人 

 

  
 
主な意見等 
 
参加者 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

参加者 

 

歩車分離信号を増やしてほしいと思います。 
 

市役所本庁舎近くの、デニーズがある交差点と、福岡中央公園付近

で既に設置しており、効果が出ています。関係機関と調整しながら

より強固な安全対策を敷いていきたいと思います。 
また、長年の懸案であった亀久保交差点についても右折レーンや、

渋滞緩和など交差点改良の目途が立ってきました。10 月中旬ごろ

から動き始める予定ですので、今しばらくお待ちいただければと思

います。 
 

住所表示のプレートが合併前のままになっているところが未だに

見受けられます。対応予定はありますか。 
 
合併以来、順次対応を行っていますが、未だ残ってしまっていると

ころもあるようです。より、加速して対応をしていきます。 
 
亀久保３丁目のちびっこ広場の排水ポンプが故障で使えなくなっ

ています。修繕の進捗状況はいかがでしょうか。 
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市 長 

 

 

 

 

ポンプは現在稼働していない状況です。来年度予算で整備すること

で検討していましたが、現在は管渠を設置することで再度検討中で

す。 
雨水対策としては、合併以来、市内各所で貯留池を作ってきていま

す。また、街全体での雨水処理が重要であり、各戸貯留と言って、

一軒一軒の家の地下に浸透桝を設置することが効果的です。こちら

は埼玉県の予算で設置への補助金が出ています。 
 

排水溝の掃除をする際にコンクリート製の蓋が重たくて持ち上げ

られません。軽い物への交換などはできないでしょうか。 
 
グレーチングなど軽い物にしていくといたずらをされてしまう危

険性もあります。公道に関しては、市役所にお声掛けいただけれ清

掃にうかがいます。 
 

マンホールの縁に穴が空いている状況が長く続いています。私道で

すが何とかならないですか。 
 
個人の財産であるため、市役所が私道を修繕することはできませ

ん。 
しかしながら、公衆道路であり、緊急性があるため、市役所で代替

えの蓋をしています。ただ、こちらに関しても若干の段差が生じる

など根本的な解決には至っていません。 
市への寄付採納についても要件を満たしていなかったり、近隣の了

承が得られなかったりすると話がまとまらないこともあるようで

す。 
 
待機児童については、施設だけでなく、保育士が不足していること

も原因のようです。若いお母さんたちが安心して働けるような子育

て環境を作ってもらいたいと思います。 
 

現在、市の待機児童数は減ってきています。保育士の処遇改善につ

いては、民間の保育所にも補助金を入れていますが、その補助金を

保育士の処遇改善に使っていない保育所もありました。専門のコン

サルティング業者のノウハウも活用し、改善指導等行っていきま

す。 
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市 長 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

西公民館の改築は予定されていますか。 
 

予定はありません。 
 
防災無線で尋ね人の放送がよくありますが、見つかったかどうかの

放送はないのでしょうか。 
 

気にかけていていただいている方には申し訳ないのですが、見つか

った際の放送はしていません。防災無線は、有事の際に注意を引け

るように、平時は頻度を少なくする必要があります。また、警察か

ら見つかった旨の情報が来ないこともあります。 
 


